

Editorial

Estimados lectores,

Nuevamente llegamos a otro fin de año en la tarea de editar la Revista de Educación, que deseamos proporcione un medio de comunicación entre personas que laboramos enseñando matemática. Con respecto a la enseñanza de la matemática, hemos encontrado dos lugares donde se puede extraer información, quizás de utilidad.

Por un lado el National Council of Teachers, la asociación de profesores de matemática de los Estados Unidos de Norte América, posee una página en Internet donde publicita la bibliografía que produce. Esta bibliografía es de dos tipos, textos con tópicos de matemática que se enseñan en la escuela media e información extra sobre los mismos, o textos con posiciones sobre cómo debe ser encarada la enseñanza de la matemática desde la escuela inicial hasta al final de la escuela media. Parte de esta bibliografía ha sido traducida al español por el NCTM. Quienes deseen contactarse, pueden hacerlo a:

<http://www.nctm.org>, por e-mail a: infocentral@nctm.org

Se puede solicitar catálogos por correo a:

NCTM 1906 Association Drive, Reston, VA 20191-1593, USA.

Por otra parte, hemos descubierto dos direcciones sobre historia de la matemática, en Internet:

<http://www.forum.swarthmore.edu/epigone/historia-matematica>

<http://www.archives.math.utk.edu/hypermil/historia>

Además, por e-mail se obtiene información sobre historia de la matemática en: owner-historia-matematica@chasque.apc.org

jgc@chasque.apc.org

Las consultas pueden hacerse en español.

Para concluir, les deseamos un buen fin de año, lo mejor para el próximo año y que nos reencontremos a partir de abril próximo.

Atentamente,

Elida Ferreyra - Jorge Vargas